

# 駒場認定こども園園長だよい

令和4年6月2日 駒場認定こども園 No.4



## 5月のお誕生会



先日5月生まれのお誕生会が行われました。

今月のお誕生児は、先月欠席していたお友だちと、5月生まれさんのお友だちでした。

自分のお名前、年齢、大きくなったらを発表してもらいました。

立派に自己紹介をして皆からたくさん拍手をもらいニコニコ😊

全園児の前で自己紹介をする事は、緊張もするけれど、大きな自信に繋がります。

ごきげんうかがいも大きな声で頑張りました！！



今月のお誕生会のお楽しみはバルーンアートとパネルシアター『魚がはねて』でした。

「さ・か・な・がはねて♪」と音楽に合わせて一緒に歌をうたい、振りを真似したりと楽しんでいましたよ。



## 英語指導～GrapeSEED

GrapeSEEDアプリのご案内をしておりました。期限が切れていますが、再発行出来ますので、お気軽にお声かけ下さい。また英語の様子をYouTubeにて限定公開を考えております。詳しく決まり次第お知らせしますね！！





## 幼児運動教室



年中・年長さん対象に幼児運動教室がスタートしました。

音更町の教育委員会スポーツ課の地域協力隊員の北海道十勝スカイアースの「横山智也」さんを講師に迎え行っています。

ボールを使った運動を通して身体を動かす事の楽しさや、様々なスポーツに挑戦する1歩にしてもらいたいという事で、色々なメニューを考え進めてくれています。

今回は鬼ごっこで体を動かした後、ボールキャッチでボールに触れ、ドリブル、シュート 最後はルールの理解まではいきませんが、楽しくゲームをして、みんなでボールを必死に追いかけていましたよ。

次回は6月30日を予定しています。楽しみですね！！



## 人間だって動物DAY～たいよう組

先日動物園で人間だって動物DAY、ちびっこふあーむ内の触れ合い教室に参加してきました。始めは心音を聞いてみようという事で、高橋大輔君が代表でみんなに心音を聞かせてくれました。その後モルモットの心音を聞き、大輔君の心音と聞き比べ、ゾウさんはどうかな？のお話を飼育員さんがしてくれ体が大きければ大きいほど心音はゆっくりになるという事を学びました。その後は、モルモットとのふれあいタイム♡で「かわいすぎる～」と言しながら皆ナデナデ。手や足の形、耳は？しっぽは？と触れ合いながら観察していました。少しの時間でしたが、さるや、きりん、シロクマなど動物見学もでき、楽しい活動となりました。

